



TCNA Jugend Newsletter 03 / 2019

Alle guten Dinge sind 3, sagt man. 😊 Entsprechend kommt hier, wenn auch mit urlaubsbedingter Verspätung unser 3. TCNA Jugend Newsletter in diesem Jahr.

Wie gehabt erst einmal ein kurzer Blick zurück:

- Zu allererst möchte ich mich herzlich bei unseren Freunden vom TCO für die sehr gute Zusammenarbeit in allen Bereichen über das Jahr hinweg bedanken.
- Unsere Tennis-Sommerfreizeit vom 01.07. bis 03.07. war wieder ein voller Erfolg. Offensichtlich passten Timing und Angebot gut, denn wir hatten u.a. auch einige Kinder aus Usingen bei uns auf der Anlage. Unsere Trainer hatten wieder ein tolles Programm zusammengestellt wobei die tägliche Übungseinheit mit dem Karate Europameister Giovanni Macchitella, so wie ich gehört habe, das absolute Highlight der Veranstaltung war. Das ruft nach einer Wiederholung!
- Am 22.09. fand unser gemeinsamer Saisonabschluss in Obernhain statt, den Rachel Schmitt ganz toll organisiert hat. Herzlichen Dank dafür, Rachel!! Bei spätsommerlichem Wetter gab's auf 4 Plätzen jede Menge Aktion mit Tennis, Ballspielen und Rätseln. Den schönen Vormittag haben wir anschließend noch mit leckerer Pizza für alle abgerundet. Danke an all die, die dabei waren. Uns hat's Spaß gemacht mit euch!
- Das gesagt waren wir über die insgesamt schwache Resonanz, die letztlich auch kein Abschlussturnier zugelassen hat, etwas traurig. Mal sehen, ob wir das im kommenden Jahr alle zusammen nicht besser machen können!

Medenrunde und Mannschaften:

Geschafft! Unsere Jugend-Mannschaften haben sich mit vollem Einsatz durch die Saison gespielt und sehr gut gekämpft. Auch wenn die Ergebnisse nicht immer die gewünschten waren, habt ihr unsere MSG Obernhain/Neu-Anspach ganz prima vertreten. Klasse gemacht und Danke dafür! Und ihr habt euch bestimmt auch alle schon ganz besonders bei euren Mannschaftsführern und den elterlichen Betreuern bedankt, ohne die der Spielbetrieb nicht funktioniert hätte! 😊

Bei aller Freude und Dankbarkeit möchte ich an dieser Stelle auch mal ein nachdenkliches Wort einstreuen. Ich bin mir sicher, dass ihr alle mit Schule, Lernen und Hobbies gut ausgelastet seid und ein bisschen zocken, surfen und chillen muss schließlich auch sein! Aber zur Durchführung von Mannschaftsspielen braucht's auch klare Vereinbarungen, an die man sich halten sollte. Es kann kurzfristig immer mal was dazwischenkommen aber im Grundsatz sollte jeder mit Beginn der Saison wissen an welchen Spieltagen er spielen kann und wann nicht und dies auch so im Team vereinbaren. Ich weiß nicht wie es euch geht, aber ich finde es nicht fair, wenn diejenigen, die sich ohnehin schon besonders für das Team engagieren, auch noch freitagsabends ein rotes Ohr vom Telefonieren bekommen, damit samstags ein 4-er Team auf den Platz steht.



Wie haben unsere MSG's abgeschnitten:

Ergebnisseitig hat sich der Trend aus der Hinrunde fortgesetzt, nämlich gemischt 😊

Zunächst zu den Teams, die überwiegend mit TCNA Jugendlichen besetzt waren und ihre Heimspiele im Wesentlichen auf unserer Anlage bestritten haben:

- Für unsere **Juniorinnen U12** war es die erste Saison in der Kreisliga A und wie erwartet eine Spielzeit zum Lernen. Auch wenn's das Tabellenende ist, habt ihr euch toll entwickelt. Da ihr im Winter fleißig mit Damir weitertrainiert, bin ich mir sicher, dass ihr in der nächsten Saison richtig angreifen könnt.
- Die **Junioren U12 II** haben auch in der Rückrunde Bezirk A tapfer gegen die sehr starke und etwas ältere Konkurrenz angekämpft und tolle Spiele geliefert. Leider mussten sie sich aber letztlich mit einem hinteren Tabellenplatz abfinden und treten kommende Saison eine Klasse tiefer an.....aber dann geht's so richtig los 😊
- Unsere **Junioren U14 III** haben in der Kreisliga C eine gute Saison gespielt und mit dem dritten Tabellenplatz erfolgreich abgeschlossen. Gut gemacht!
- Die **Junioren U18 I und II** hatten es in der Kreisliga B mit sehr starken Gegnern zu tun. Die U18 I hat die Saison auf einem Mittelplatz noch vor unseren ‚Usinger Freunden‘ beendet, wohingegen die **U18 II** leider abgestiegen ist. Macht nichts! Köpfe hoch und fleißig weiter trainieren.

Die Mannschaften, die auf der Anlage des TCO ihre Heimspiele bestritten haben:

- Die **Junioren U12 I** haben ihren sehr guten Mittelplatz in der **Bezirksoberliga** verteidigt. Ein toller Erfolg, auf den ihr stolz sein könnt.
- Die **Junioren U12 III** hatten in der Kreisliga B über die gesamte Saison einen schweren Stand und sind letzter geworden. Macht aber nichts, nächste Saison kommt eure Zeit!
- Die **Junioren U14 I** haben sich einen sehr guten 3. Platz in der Kreisliga A erspielt und die **U14 II** steht als Tabellenerster als Aufsteiger fest. Glückwunsch. Das ist Klasse!
- Die **Juniorinnen U14 und U18 I** haben jeweils im Kreis A bzw. Bezirk A ihren Mittelplatz verteidigt, wobei die **U18 II** leider auf einem Abstiegsrang gelandet ist. Was für die Jungs gilt, gilt natürlich auch für euch! Köpfe hoch und fleißig weiter trainieren.

Wie schon eingangs erwähnt, sind die Ergebnisse gemischt. Aber egal wo ihr euch am Ende der Saison mit eurer Mannschaft platziert habt, bleibt es das wichtigste, dass ihr Mannschaft spielt, unsere Spielgemeinschaften im Kreis und Bezirk mit viel Engagement und Herz vertretet und dabei auch noch gemeinsam Spaß habt.

Noch einmal ein dickes Dankeschön an euch alle!!



Was gibt's sonst noch?

- Nach den Herbstferien beginnt die Wintertrainingsrunde. Viele von euch haben sich wieder angemeldet, was mich und natürlich eure Trainer am aller meisten freut. Habt Spaß und nehmt alles mit, was die Trainer euch auf dem Platz beibringen. Das hilft garantiert in der kommenden Saison noch mehr Spiele zu gewinnen!
- **Es liegt mir am Herzen, auf diesem Weg auch mal allen Mamas und Papas ein Dankeschön dafür zu sagen, dass ihr es euern Kindern ermöglicht, diesen schönen Sport auszuüben!**
- **Am Samstag dem 19. Oktober** hat Rachel Schmitt Sport-Mental-Coach und Buchautorin, **Sabine Eich, von 15:00 bis 17:00** für ein Impulsseminar zum Thema **mentale Stärke** gewinnen können. Die Veranstaltung findet in der Gaststätte „Good Times“ (Halle TCO) statt und ist speziell auf **Spieler im Alter von 10 bis 14 Jahren** zugeschnitten. Der Eintritt kostet EUR 20 p.P. und ist in bar vor Ort zu bezahlen. Bitte meldet euch bei euch **bis Dienstag, 15. Oktober** verbindlich per E-Mail bei (Rachel_TCO@gmx.de) an – die Anzahl der Plätze ist begrenzt!

Die Grundidee zu diesem Angebot ist, dass ihr „Werkzeuge“ für entspanntes Training und Wettkämpfe kennenlernt, das Erlernte in der Wintersaison gleich mal in der Praxis testet und dann bei Turnieren/Medenspielen nächstes Jahr erfolgreich einsetzen könnt. Außerdem könnt ihr das Gelernte auch im täglichen Leben z.B. in der Schule einsetzen. Also lasst euch die Chance nicht entgehen!

Das war's jetzt erst einmal von mir für dieses Tennisjahr, welches gleichzeitig auch mein erstes als Jugendwart war / ist. Obwohl ich schon einiges gelernt habe, gibt's noch ‚weiße Flecken‘, die es zu füllen gilt. Ich würde mich sehr freuen, wenn Ihr mich dabei unterstützen könntet und mir Euer Feedback und natürlich alle Ideen zusendet. Alles was hilft, mich selbst und unsere Jugendarbeit zu verbessern ist mehr als willkommen.

Meldet Euch gerne jederzeit bei mir unter: jugendwart@tc-neu-anspach.de

Ich freue mich von euch hören. Bis bald!

Viele Grüße von Eurem Jugendwart

Frank Geschwindner